

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wohne seit Jahren in Sichtweite zum Bolzplatz in der Heuluss (Höhe Haus-Nr. 48) und bin selbst in der Gegend aufgewachsen. Ich habe den Eindruck, dass der Bolzplatz in den vergangenen Jahren zunehmend verwittert und sich in immer schlechterem Zustand befindet. Bitte finden Sie im Anhang zu meinem Schreiben einige aktuelle Fotos vom 14.03.2018. Wie Sie aus den Fotos gut erkennen können, ist der Platz zunehmend verschmutzt, es bilden sich Moos und Gräser an den Rändern und an den Nahtstellen des geteerten Bodens, sowie Löcher und Unebenheiten. Die Basketballkörbe befinden in sehr schlechtem Zustand und können zum Teil so nicht mehr genutzt werden.

Meine drei Kinder und deren Freunde verletzen sich dort leider regelmäßig beim Spielen, da der unebene Boden noch dazu an vielen Stellen ausgesprochen rutschig geworden ist. In der Kombination mit dem harten und groben Teerboden führt das bei den zunehmenden Stürzen vermehrt zu Schürfwunden und Verstauchungen. Glücklicherweise ist bislang noch nichts Schlimmeres passiert, soweit mir bekannt.

Neben der Verletzungsgefahr, ist auch die generelle Nutzbarkeit des Platzes bereits eingeschränkt. Zudem passt der optische Gesamteindruck der Anlage aus meiner Sicht immer weniger zu der ansonsten sehr gepflegten parkähnlichen Grünanlage in der Heuluss.

Ich bin der Meinung, die Stadt München sollte der wachsenden Anzahl von Kindern und Jugendlichen in der Umgebung einen ordentlichen Sportplatz bereitstellen, der bestmöglich, sicher und umfangreich genutzt werden kann. Hierdurch werden positive Anregungen geschaffen, sich vermehrt draußen sportlich zu bewegen und seine Freizeit selbstorganisiert in unmittelbarer Umgebung zu verbringen.

Könnten Sie aus diesen Gründen bitte zeitnah prüfen welche Möglichkeiten zur Sanierung und/oder zur Aufwertung der Anlage bestehen? Konkret möchte ich gerne folgende Verbesserungen anregen:

- Austausch des geteerten Bodens durch Kunstrasen, Sportteppich, sonstige Weichböden
- Alternativ: Sanierung des geteerten Bodenbelags durch Behebung der Unebenheiten, Löcher, entfernen von Moos und Grasbewuchs, säubern des Platzes, etc.
- Aufbringen von dauerhaften Markierungen/Linien (Strafraum, Mittellinie/-kreis, Elfmeterpunkt, Seitenbegrenzungen, Freiwurf/Dreipunkte Kreis) für Fußball & Basketball.
- Erneuerung der defekten Basketballkörbe inkl. Bretter.
- Errichtung von Fangnetzen/-zäunen hinter den beiden Toren

In diesem Zusammenhang möchte ich mich auch über das im Jahr 2015 versprochene Volleyballnetz (BA-Antrags-Nummer: 14-20 / B 00463) neben dem Bolzplatz erkundigen. Soweit mir bekannt, gibt es dies bis heute nicht.

Ich hoffe, dass meine konstruktiven Anregungen in ihrem Gremium Gehör finden und wohlwollend diskutiert werden.

Mit freundlichen Grüßen